



alcaldiadebani y guaroaandujar



alcaldiadebani Nuestro alcalde Santo Ramírez fue reconocido hoy por la ciudad de Boston, por su arduo trabajo, liderazgo y dedicación en el municipio Baní. El pergamino le fue entregado por su homologa Michelle Wu, durante la celebración del Convite Banilejo 2024.

3 sem



suly_herrera23 Bien merecido, bendiciones Alcalde ❤️🙏

3 sem Responder



castillo_maria23 Muchas felicidades

3 sem Responder



kingd_67 🙏

3 sem Responder



fmordan03 😄😄😄

3 sem Responder



ramirezcalina ❤️

3 sem Responder



pilartejeda69 Bendicines espero k usted a ga algo por el parke delas maria donde usted vicio por favor esta arabalizado muchad gracias

3 sem Responder



285 Me gusta
21 de julio



Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani • [Seguir](#)



alcaldiadebani La dirección de Planeamiento Urbano, estuvo realizando trabajos de bacheo en diferentes calles del municipio con el propósito de viabilizar nuestras calles.

- 📍 Las Marías
- 📍 Santomé
- 📍 La Beller
- 📍 Entre otros.

2 sem



zapa_produt Gastando material donde no se necesita y los callejones de río arriba por mitad que lo dejaron, ni caminer se puede cuando llueve, excelente gestión

2 sem 1 Me gusta Responder

— Ver respuestas (1)



yrina_sanchez25 Nuestro alcalde el mejor siempre enfocado en lo suyo 🔥🔥🔥🔥🔥

2 sem Responder



egooonzalez Y el badén del 30 para cuando? 😞

2 sem Responder



marmoreta En Brisas de Guazuma aún tienen pendientes

2 sem Responder



54 Me gusta

24 de julio



Agrega un comentario...

[Publicar](#)



alcaldiadebani y guaroaandujar



alcaldiadebani ¡Las obras no se detienen! 🚧 Desde la Dirección de Planeamiento Urbano, seguimos trabajando arduamente para seguir mejorando la calidad de vida de nuestros ciudadanos. 🙌

Estamos realizando:

- 🚧 Bacheos : Santa Elena
- 🚧 Reconstrucción de aceras y contenes: Santa Elena
- 🚧 Construcción de un nuevo puente: Los Bebelá.

Tu bienestar es nuestra visión. Juntos, construimos un municipio más seguro y accesible para todos. 🌟

2 sem



wilmy.castillo Que lindo la palabra REconstruccion y donde no hay si se acercan 😊



2 sem Responder



delfis_aybar Cuando van a continuar el puente que une el sector de pueblo nuevo con el sector de fundación de Peravia ? En el 2027 cuando vaya aspirar a senador ? Ya con el 20% de dinero entregado y solo han hecho una rampa con material sacado del mismo río BANI



2 sem Responder



94 Me gusta

26 de julio



Agrega un comentario...

Publicar



Ayuntamiento Municipal de Baní RD

10 de julio · 🌐



El alcalde Santo Ramírez @santoalcalderd y la sub encargada de Presupuesto Participativo, Yanadis Leyba @yanadileybagrd , han iniciado las esperadas reparaciones de viviendas en Los Tendales! Este es un paso importante para mejorar la calidad de vida de nuestras familias y fortalecer nuestra comunidad.





Ayuntamiento Municipal de Bani RD

18 de julio a las 11:25 am · 🌐



¡Gran reinauguración del Parque Encarnación Echavarría! Nuestro alcalde Santo Ramírez, sigue demostrando su compromiso con los niños de nuestro municipio. Hemos renovado por completo este espacio tan importante, con juegos nuevos y todas sus áreas remozadas para el disfrute de toda la familia.

¡Ven y disfruta de La Avenida, un parque, hecho con amor y dedicación para los más pequeños de la casa.





Continuamos construyendo aceras y contenes en diversas zonas del municipio para que nuestra gente camine de manera más segura. Esta vez, se intervinieron los siguientes lugares:

- 📍 Beller con Restauración
- 📍 Sector Los Morenos





Ayuntamiento Municipal de Baní RD

21 de julio a las 2:35 pm · 🌐



Estamos muy contentos de compartir con nuestra gente de Baní que reside en Boston y otras ciudades de Los Estados Unidos en el [#convitebanilejo2024](#).

¡Tu bienestar, nuestra visión!





Ayuntamiento Municipal de Baní RD

23 de julio a las 7:15 pm · 🌐



Exhortamos a los propietarios de estas vacas que están en el vertedero municipal retirarlas lo más pronto posible, ya que entorpecen las labores que realizamos en el lugar. De no atender a nuestro llamado antes del viernes, serán puestas bajo custodia de la Alcaldía Pedánea.





La dirección de Planeamiento Urbano, estuvo realizando trabajos de bacheo en diferentes calles del municipio con el propósito de viabilizar nuestras calles.

- 📍 Las Marías
- 📍 Santomé
- 📍 La Beller
- 📍 E... Ver más





¡Las obras no se detienen! 🚧 Desde la Dirección de Planeamiento Urbano, seguimos trabajando arduamente para seguir mejorando la calidad de vida de nuestros ciudadanos. 🙌

Estamos realizando:

- 📍 Bacheos : Santa Elena
- 📍 ... Ver más





Ayuntamiento Municipal de Baní RD

31 de julio a las 10:25 am · 🌐



Hoy la brigada de Gestión Ambiental está realizando labores de limpieza en la calle Uladislao Guerrero y los barracones con el objetivo de mantener esa zona libre de maleza.

Trabajamos incansablemente para conservar y embellecer nuestro entorno natural 🌿♻️🧹





alcaldiadebani • [Seguir](#)



alcaldiadebani El alcalde Santo Ramírez se reunió con el comité de emergencia municipal para supervisar y dar seguimiento a las posibles incidencias que puedan ocurrir ante el paso del Huracán Berly, y así evitar cualquier daño. Además, enfatizó la importancia de estar pendientes a los boletines informativos del COE y tomar las precauciones pertinentes, incluyendo no arrojar basura en las calles durante momentos de lluvia.

6 sem



albertpeguerord Excelente 🙌

6 sem [Responder](#)



59 Me gusta

1 de julio



Agrega un comentario...

[Publicar](#)



alcaldiadebani y guaroaandujar



alcaldiadebani Nuestras brigadas están desplegadas en el municipio realizando labores de limpieza en cañadas y cunetas ante los posibles efectos del huracán Berly. 🌊🗑️

6 sem



ambarfoto_ No se supone que es responsabilidad del indrhi?



6 sem 2 Me gusta Responder



sir_jorgemoreno Si lo hiciéramos cotidianamente no habría que salir huyendo a hacerlo ahora. Pero no estamos listo para ese debate.

6 sem 1 Me gusta Responder

— Ver respuestas (2)



mariannylied01 Tuvieron que esperar lo último

6 sem Responder



gmejia0867 Deben limpiar el desagüe de la regola pequeña donde cae el agua de la Santome en las marías parece un brazo de mar

6 sem Responder



mendezgenesiss Esperan la lluvia para limpiar la verdad que a este país le falta mucha mucha inteligencia y educación

6 sem 1 Me gusta Responder



ita_reposteria Y la duerge abajo? Mientras se mezcla el agua del desagüe con la del canal marcos a cabral cada vez que llueve, ustedes envían un greda una vez al mes a que pase a anular la calle del mismo lado siempre, pero nunca la calle



191 Me gusta

2 de julio



Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani y 2 personas más



alcaldiadebani El alcalde Santo Ramírez @santoalcalderd y la subencargada de Presupuesto Participativo, Yanadis Leyba @yanadileybagrd , han iniciado las esperadas reparaciones de viviendas en Los Tendales, Pueblo Nuevo! Este es un paso de avance para mejorar la calidad de vida de nuestras familias.

Editado · 4 sem



66 Me gusta

10 de julio



Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani y 2 personas más



alcaldiadebani El alcalde Santo Ramírez, supervisó los trabajos de limpieza realizados por el Departamento de Medio Ambiente tras el paso del huracán Beryl. Además, habló con los comerciantes afectados por las fuertes olas.

Editado · 5 sem



lendyreyesv 🍌🙏

5 sem Responder



yarael_ramirez_2325 🍌🍌

5 sem Responder



bisneiryng_ 🍌🙏🙏

5 sem Responder



carolinadiaz4104 🍌🍌🍌🍌🍌

5 sem Responder



elamante.d Si chacho duro tiempo ., Este si va a durar en el ayuntamiento

5 sem Responder



aderlin_de_la_5 X eso eh k ah Baní ahy k darsela

5 sem Responder



258 Me gusta

3 de julio



Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani • [Seguir](#)



alcaldiadebani Continuamos construyendo aceras y contenes en diversas zonas del municipio para que nuestra gente camine de manera más segura. Esta vez, se intervinieron los siguientes lugares:

- Beller con Restauración
- Sector Los Morenos

4 sem



estebangraphicsbani Buen trabajo 🥳❤️ Bani siempre limpia

4 sem [Responder](#)



penazoquiervianna Y la recogida de la basura..... Para cuando... En la Prolongacion capotillo en villa majega@ esta todo lleno de basura en la calle son vertederos lo que han hecho muchos por aqui

4 sem [1 Me gusta](#) [Responder](#)



colegio_matrisa No olviden la solicitud que le hicimos. Gracias

4 sem [Responder](#)



colegio_matrisa No olviden la solicitud que le hicimos. Gracias

4 sem [Responder](#)



lascalderas.exige Las de calderas tienen más tiempos y estan peores que esas

4 sem [Responder](#)



64 Me gusta

12 de julio



Agrega un comentario...

[Publicar](#)



alcaldiadebani y 2 personas más



alcaldiadebani ¡Gran reinauguración del Parque Encarnación Echavarría! Nuestro alcalde Santo Ramírez, sigue demostrando su compromiso con los niños de nuestro municipio. Hemos renovado por completo este espacio tan importante, con juegos nuevos y todas sus áreas remozadas para el disfrute de toda la familia.

¡Ven y disfruta de La Avenida, un parque, hecho con amor y dedicación para los más pequeños de la casa.

3 sem



tukati1996 Todo muy lindo pero los domingos ya a la 5 están sacando a todo el mundo, cuando ese es el día que deberían cerrar más tarde es lo que yo entiendo.

3 sem Responder



la_yeri_compay_ Pero mire quien está hay Dios mío 😂😂

3 sem Responder



marlenfranjul57 🥰❤️❤️😂😂😂😂❤️

3 sem Responder



496 Me gusta

18 de julio



Agrega un comentario...

Publicar